

EL CABALLITO

¿Vacunación y castigo por no votar por Morena?

:::: Los residentes de la alcaldía Benito Juárez se preguntan por qué se modificaron radicalmente los centros de vacunación para la aplicación de la segunda dosis contra el Covid-19 a personas de 50 a 59 años, al pasarlos del Pepsi Center y WTC, al centro de convenciones Siglo XXI del IMSS, donde ayer resultó un desastre la organización. Lo que nos platican es que la alcaldía, que encabeza **Santiago Taboada**, envió oficios al Gobierno ofreciendo



Santiago Taboada

FOTOS: ARCHIVO EL UNIVERSAL

los espacios del Gimnasio *Juan de la Barrera*, con capacidad para más de 2 mil personas, o la Alberca Olímpica, para la realización de este ejercicio, pero nunca recibieron una respuesta al respecto. Los residentes comienzan a pensar mal y que esta acción tiene que ver más con un cobro de factura porque Morena perdió por amplio margen en la demarcación en las pasadas elecciones.

En riesgo, el triunfo de Jorge Gaviño

:::: Nos platican que el diputado local del PRD, **Jorge Gaviño**, está tronándose los dedos y la sonrisa se le ha borrado del rostro,



Jorge Gaviño

pues su contrincante en las pasadas elecciones, la morenista **Yuriri Ayala**, impugnó su triunfo en el Distrito 6 de la alcaldía Gustavo A. Madero, ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México. La diferencia entre los dos contrincantes es de mil 454 votos, equivalente a 0.9%. De acuerdo con la ley, ese porcentaje permitiría el conteo de voto por voto y casilla por casilla. ¿Decidirá el tribunal abrir los paquetes electorales?

Anuncian encuesta para comunidad LGBTTIQ+

:::: Las diversas organizaciones que lograron reunir más de 30 mil personas el pasado fin de semana durante la Marcha por el Orgullo



Irasema Zavaleta

dieron a conocer que sus demandas están teniendo eco en el gobierno federal. Les informaron que el Consejo Nacional Para Prevenir la Discriminación, que encabeza **Irasema Zavaleta**, y el Inegi realizarán la primera encuesta sobre diversidad sexual y género, Endiseg 2021, que contribuirá a erradicar la discriminación y todas las de violencia contra las personas gays, lesbianas, bisexuales y transexuales. Los resultados serán de gran utilidad, nos anticipan.

